

ABSTRAK

Siti Patimah. 2021. *Strategi Parenting Dan Pola Asuh Single Parent Studi Kasus di Desa Muara Untu Kabupaten Murung Raya Kalimantan Tengah*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan. Pembimbing: (I) Helma Nuraini, S.Psi, M.Pd, (II) Aspiya Aziza, S.Pd, M.Pd.

Kata Kunci: *Strategi Parenting dan Pola Asuh Single Parent.*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana strategi parenting dan pola asuh yang diberikan *single parent* studi kasus di Desa Muara Untu Kabupaten Murung Raya Kalimantan Tengah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan alat pengumpul data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis Miles dan Huberman yang dilakukan secara interaktif dengan tiga proses pengumpulan data berupa proses reduksi data, proses penyajian data, dan proses penarikan kesimpulan data. Adapun tahapan pengumpulan data adalah pengujian keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan peneliti, dan triangulasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti dapat diambil kesimpulan bahwa setiap orang tua memiliki strategi parenting dan pola asuh yang berbeda-beda, strategi yang diterapkan ketiga orang tua *single parent* yaitu dengan memberikan kasih sayang, memperhatikan asupan gizi untuk tumbuh kembang anak, tidak kalah penting mereka selalu memberikan nasihat, dukungan, dan juga perlindungan kepada anak-anaknya. Sedangkan pola asuh yang diterapkan oleh ibu *single parent* di desa Muara Untu yaitu demokratis, otoriter, permisif dan juga pola asuh situasional yang mana diterapkan berdasarkan situasi dan keadaan yang sedang terjadi, para ibu *single parent* memiliki tujuan serta harapan yang sama yaitu ingin memenuhi tanggungjawab yang ada, memenuhi kebutuhan anak-anak. Setiap masing-masing ibu memiliki cara tersendiri dalam penerapan parenting dan juga pola asuh terhadap anak-anaknya, setiap orang tua berusaha untuk memenuhi kebutuhan dan keperluan anak sehari-hari. Adapun yang faktor-faktor yang mempengaruhi penerapan parenting dan pola asuh orang tua terhadap anak yaitu faktor pendidikan yang rendah sehingga kurangnya pengetahuan terhadap pentingnya perkembangan dan pertumbuhan untuk anak-anak, selain itu faktor yang sangat mempengaruhi adalah faktor ekonomi (pendapatan yang rendah) hal ini sangat berpengaruh terhadap keberlangsungannya penerapan parenting dan pola asuh untuk anak-anak. Adapun yang menjadi faktor pendukung untuk orang tua *Single Parent* yaitu keluarga terdekat mereka.